



**ST. JOSEPH'S
FOUNDATION
OF ELLIOT LAKE**

TREE OF LIGHTS 2025

Supporting Health Care for our Community

St. Joseph's General Hospital | St. Joseph's Manor | Oaks Centre

Light Order Form - \$10 each or 3 lights for \$25

Completed forms along with your payment (cash, cheque or money order) can be returned to:

- **Hospital Switchboard:** – drop off box any day and on weekends
 - **Any Banking Institution** in Elliot Lake
 - **Website:** www.sjhfound.com (credit cards accepted)
Method: (Go to the web site. Select **Donate Now (Canada Helps.org.)**, enter your donation amount and select **Tree of Lights Fundraiser from the General menu**. Follow the payment instructions.
 - **OR Mail to:** St. Joseph's Foundation of Elliot Lake 70 Spine Road, Elliot Lake P5A 1X2
 - Please make cheques payable to "**St. Joseph's Foundation of Elliot Lake**"
 - A table will be set up at Lighting Ceremony on Sunday December 7th at 6 p.m. in the front parking lot of the hospital. Refreshments will be served outside during the ceremony.

The donor listings along with the donor's dedication will be posted on Facebook St. Joseph's Foundation webpage (www.sjhfoundation.com) and Facebook page, the lobby of the ELNOS Building and North Shore Advertising beginning the week of December 1, 2025.

Thank you for your support!

Your donation will assist in the \$250,000 Essential Equipment Advancement Project.



ST. JOSEPH'S
FOUNDATION
OF ELLIOT LAKE

Fondation St-Joseph d'Elliot Lake
2025
ARBRE DE LUMIÈRES

Au soutien des soins de santé pour notre collectivité

Hôpital général St-Joseph | Manoir St-Joseph | Centre Oaks

\$10 chacune ou 3 lumières pour 25\$

Nom de l'acheteur:		
Adresse:	Ville:	
Code postal:	Téléphone:	
Un reçu de don de bienfaisance sera émis pour votre soutien!		
Choix de dédicaces: <i>En mémoire de ou Joyeuses fêtes à ou Bonne année à:</i>	# de lumières	VEUILLEZ IMPRIMER LE/LES NOM(S)
Exemple: En mémoire de /Bonne année à	3	S. Collett (frère)
Exemple: Joyeux Noël	3	Notre famille et nos amis
Total des lumières achetées:	\$10 ch. ou 3 pour 25 \$	Total payé \$

Les formulaires complétés avec votre paiement (argent comptant, chèque ou mandat-poste) peuvent être retournés à:

- Bureau de la réception à l'hôpital: boîte de dépôt tous les jours de la semaine et en fin de semaine
 - Tout établissement bancaire à Elliot Lake
 - Site Web: www.sjhfound.com (cartes de crédit acceptées)
- Méthode:** Allez à la page web notée ci-dessus. Dans le coin supérieur à droite de la page, CanadaHelps.org apparaît. Cliquez sur Canada Helps.org. entrez le montant de votre don et choisissez Tree of Lights Fundraiser du menu général. Suivez les directives pour faire le paiement.
- OU poste à: Fondation St- Joseph d'Elliot Lake, 70 Spine Road, Elliot Lake P5A 1X2
 - Veuillez libeller les chèques à "Fondation St-Joseph d'Elliot Lake"
 - Une table sera dressée lors de la cérémonie d'illumination qui aura lieu le dimanche 7 décembre à 18 h dans le parking avant de l'hôpital. Des rafraîchissements seront servis à l'extérieur pendant la cérémonie.

La liste des donateurs ainsi que leur dédicace seront publiées sur la page Facebook de la Fondation St. Joseph (www.sjhfound.com) et page Facebook, dans le hall du bâtiment ELNOS et chez North Shore Advertising à partir de la semaine du 1er décembre 2025.

Merci pour votre soutien !

Votre don contribuera au projet d'amélioration des équipements essentiels, d'un montant de 250 000 dollars.